



**Musée  
Regards de  
Provence**

**HISTOIRE DE REGARDS DE PROVENCE**  
**en quelques mots faciles à lire et à comprendre**

Le bâtiment où nous sommes a été construit en 1948.

Au début, c'était la Station Sanitaire de Marseille.

Elle servait à éviter les épidémies. (Une épidémie, c'est quand beaucoup de personnes attrapent la même maladie.)

Marseille est un grand port, avec des gens qui arrivent par bateau et avion de toutes les parties du monde.

On avait peur que des personnes arrivent avec une maladie et qu'ils la donnent aux habitants de Marseille.

Alors, on les amenait dans ce bâtiment pour contrôler qu'ils n'étaient pas malades.

Après des travaux, ce bâtiment a abrité le Musée Regards de Provence depuis 2013.

Ce sont la Fondation et l'Association Regards de Provence, qui existent depuis 1998, qui animent le musée.

Elles étaient d'abord installées au Château Borély, puis dans deux grandes salles au Conservatoire de musique (endroit où l'on étudie la musique).

Dans notre musée, on peut découvrir beaucoup de tableaux ou des photographies ou des sculptures. On les appelle des œuvres d'art.

Beaucoup de tableaux représentent souvent Marseille et la Provence, qui est la région autour de Marseille. Parfois ces tableaux ont été peints il y a 100 ans ou 150 ans, parfois ils ont été créés il y a peu de temps.

En une année, les tableaux changent et montrent d'autres paysages ; donc c'est toujours la nouveauté quand on vient visiter.

Au deuxième étage, en sortant de la librairie, se trouve un restaurant où on peut manger à midi. Il y a une très belle vue sur la mer.

Si vous avez des questions sur l'histoire ou sur les tableaux, demandez-nous à l'entrée.

Musée Regards de Provence

Allée Regards de Provence (Face à l'Esplanade J4), 13002 Marseille

Tél. Musée : 04 96 17 40 40

Courriel : [info@museeregardsdeprovence.com](mailto:info@museeregardsdeprovence.com) - Site Internet : [www.museeregardsdeprovence.com](http://www.museeregardsdeprovence.com)

**MERCI DE VOTRE VISITE !**